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聞いてみた！聞いてみた！
議員になったら
どんな『まち』に
したい？

Q
千代田って
どんな町？

Q

今こ
ん
野の 

奏そ
う
哉や

さ
ん
（
西
小
）

田た

口ぐ
ち 

い
の
り
さ
ん
（
東
小
）

堀ほ
り

口ぐ
ち 

夢ゆ

月づ
き

さ
ん
（
東
小
）

齋さ
い

藤と
う 

璃り

海み

さ
ん
（
西
小
）

小中学校にiPadが配られていて勉強がしやすい。 実家のようなあたたかい町。

地域の人があったかく、親しみやすい町。静かな田舎の町。

自然豊かでみんながやさしい。

勉
強
が
し
や
す
い

勉
強
が
し
や
す
い

あ
た
た
か
い
町

あ
た
た
か
い
町

田
舎
の
町

田
舎
の
町

あ
っ
た
か
く
、

あ
っ
た
か
く
、

親
し
み
や
す
い
町

親
し
み
や
す
い
町

み
ん
な
が
や
さ
し
い

み
ん
な
が
や
さ
し
い

住
み
や
す
い
町

住
み
や
す
い
町

栁や
な
ぎ

橋ば
し 

定て
い

門と

さ
ん
（
中
学
）

竹た
け
内う
ち 

優ゆ
う
介す
け

さ
ん
（
中
学
）

４月になって町議会も新体制になりました。 そこで、本町の未来を担う児童生徒に、
議員になったらどんなまちづくりがしたいか インタビューしてみました。

緑豊かで、子どもからお年寄りまで住みやすい町。
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児童生徒に児童生徒に特集

議員になったら

どんな『まち』に

したい？
Q

千代田って

どんな町？
Q

室内で遊べる施設をつくり、安全で楽しく暮らせる
町にしたい。

人口を増やし、商業施設や人が集まる施設をつくり、
活気あふれる町にしたい。

夏は特に暑いので、水遊びができる公園をつくりたい。

みんなが楽しくなる町。 もう少し町を発展させて観光名所をつくりたい。

みんなが助け合える町。

安
全
で
楽
し
く

安
全
で
楽
し
く

暮
ら
せ
る
町

暮
ら
せ
る
町

活
気
あ
ふ
れ
る
町

活
気
あ
ふ
れ
る
町

楽
し
い
町

楽
し
い
町

観
光
名
所
を

観
光
名
所
を

つ
く
り
た
い

つ
く
り
た
い

水
遊
び
が
で
き
る

水
遊
び
が
で
き
る

公
園
を
つ
く
り
た
い

公
園
を
つ
く
り
た
い

助
け
合
え
る
町

助
け
合
え
る
町

岩い
わ

宗む
ね 

莉り

杏あ

さ
ん
（
中
学
）

中な
か

尾お 

流る

歌か

さ
ん
（
西
小
）

高た
か

橋は
し 

来ら
い

成せ
い

さ
ん
（
西
小
）

木き

村む
ら 

胡こ

太た

郎ろ
う

さ
ん
（
東
小
）

小こ

寺で
ら 

凛り

音の
ん

さ
ん
（
中
学
）

島し
ま

田だ 

芹せ
り

奈な

さ
ん
（
東
小
）

４月になって町議会も新体制になりました。 そこで、本町の未来を担う児童生徒に、
議員になったらどんなまちづくりがしたいか インタビューしてみました。
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令和６年
第３回
臨時会

令和６年
６月定例会

４10

６３ ６７
（５日間）

 本　会　議 
３日　一般質問
４日・７日

議案審議他
 常任委員会 
５日　文教民生
　　　総務産業

問
建
築
資
材
の
確
保
に
不
測
の
事
態
が
発
生
し

た
が
、工
事
完
成
の
見
通
し
は
立
っ
て
い
る
の
か
。

答
光
恩
寺
の
竹
林
内
に
遊
歩
道
、
堂
山
古
墳
に

階
段
を
整
備
し
ま
す
。
木
材
の
調
達
が
遅
れ
て
い

ま
す
が
５
月
末
完
了
を
目
指
し
て
い
ま
す
。

問
滞
納
者
の
債
権
に
よ

る
強
制
執
行
の
基
準
は
。

答
ま
ず
は
、
債
務
者
の

生
活
実
態
や
財
産
調
査
を

行
い
ま
す
。
納
付
相
談
等

へ
の
対
応
を
し
て
も
ら
え

な
い
場
合
に
財
産
等
の
状

況
に
応
じ
て
強
制
執
行
し

ま
す
。
ま
た
、
相
談
履
歴

や
納
付
状
況
に
よ
り
総
合

的
に
判
断
し
、
金
額
に
よ

る
基
準
は
特
に
設
け
て
い

ま
せ
ん
。

50
年
先
を
見
据
え
た

教
育
施
設
建
設
へ

問
業
務
委
託
料
８
２
５

万
円
の
内
訳
は
。

答
中
学
校
の
建
替
え
は

急
務
で
あ
り
、
そ
の
中
で

小
中
一
貫
校
な
ど
の
可
能

性
も
含
め
て
検
討
す
る
必

要
が
あ
り
ま
す
。
本
町
で

は
建
築
系
の
技
術
職
員
が

い
ま
せ
ん
の
で
、
中
学
校

建
替
え
に
向
け
た
手
法
や

工
事
設
計
、業
務
の
発
注
、

補
助
制
度
の
精
査
な
ど
を

行
い
ま
す
。

主
な
質
疑

主
な
質
疑

　
令
和
６
年
第
３
回
臨

時
会
で
は
、
専
決
処
分

の
承
認
４
件
、
同
意
２

件
、
発
議
１
件
が
上
程

さ
れ
ま
し
た
。

　
ま
た
、
千
代
田
町
選

挙
管
理
委
員
・
補
充
委

員
の
選
挙
も
行
な
わ
れ

ま
し
た
。

　

令
和
６
年
６
月
定
例
会
が
、
６
月
３

日
か
ら
７
日
ま
で
の
５
日
間
の
会
期
で

開
か
れ
、
専
決
処
分
の
承
認
１
件
、
規

約
変
更
1
件
、
条
例
改
正
１
件
、
一
般

会
計
補
正
予
算
等
が
上
程
さ
れ
、
審
議

し
原
案
ど
お
り
議
決
し
ま
し
た
。
ま
た
、

３
名
の
議
員
が
一
般
質
問
に
立
ち
、
町

の
考
え
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。

特
別
委
員
会
を
設
置

光
恩
寺
に
遊
歩
道
を
整
備

公
平
公
正
な
納
税
へ

森
もり

田
た

　和
かず

信
のぶ

 氏
（新福寺13区）

柿
かき

沼
ぬま

　
ひで

己
み

 氏
（赤岩２区）

○選挙管理委員

遠
えん

藤
どう

　　讓
ゆずる

 氏
（下中森７区）

田
た

代
しろ

　正
まさ

夫
お

 氏
（舞木14区）

松
まつ

沢
ざわ

　久
ひさ

雄
お

 氏
（萱野８区）

川
かわ

島
しま

　　勝
まさる

 氏
（瀬戸井４区）

○補充員

福
ふく

田
だ

　理
まさ

已
み

 氏
（瀬戸井４区）

野
の

村
むら

　啓
けい

男
お

 氏
（福島12区）

加
か

藤
とう

　和
かず

男
お

 氏
（上中森６区）

間
ま

仲
なか

　賢
けん

次
じ

 氏
（萱野８区）

人事案件

　
社
会
経
済
状
況
の
低
迷
や
厳
し
い
財
政
、
少
子

高
齢
化
の
進
行
に
よ
り
、継
続
し
て
議
会
改
革
、議

会
の
活
性
化
や
開
か
れ
た
議
会
を
目
指
す
た
め
に
、

議
会
改
革
推
進
特
別
委
員
会
を
設
置
し
ま
し
た
。

　
今
後
と
も
町
民
の
皆
さ
ん
の
意
思
を
的
確
に
町

政
に
反
映
さ
せ
る
た
め
取
組
ん
で
い
き
ま
す
。

監査委員 選挙管理委員及び補充員

問
浄
化
槽
設
置
事
業
補

助
金
が
増
加
し
て
い
る
が

件
数
と
要
因
は
。

答
新
築
す
る
際
の
新
規

設
置
の
他
、
汲
取
り
便
槽

や
単
独
浄
化
槽
か
ら
合
併

浄
化
槽
へ
の
入
替
え
工
事

に
よ
る
転
換
設
置
が
あ
り

ま
す
。
例
年
４
件
程
度
の

申
請
で
す
が
今
年
度
は
14

件
で
、
民
間
事
業
者
が
営

業
活
動
を
実
施
し
た
こ
と

に
よ
る
増
加
で
す
。

補
助
金
の
活
用
を

光恩寺で竹林散策

56年が経過した校舎

浄化槽設置補助金の活用を

千代田町議会だより「大河」167号　令和６年７月25日発行 4



審議議案と議員の賛否（６月定例会）
上程された議案・概要・結果

畑
中
弘
司

茂
木
琴
絵

金
子
浩
二

橋
本
博
之

原
口　
剛

大
澤
成
樹

酒
巻
広
明

橋
本
和
之

大
谷
純
一

柿
沼

己

森　
雅
哉

議決結果
（賛成：反対）

６月定例会
専決処分
◇令和６年度千代田町一般会計補正予算（第１号）
令和５年11月２日に閣議決定された、「デフレ完全脱却のための総合経済対策」に掲げる物価高から
国民生活を守る事項についての対応として、令和６年度の支援事業を実施する体制を速やかに整え
るため、予算措置するもの。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 承認（10:0）

規約変更
◇群馬県後期高齢者医療広域連合の規約変更に関する協議について
行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律の一部を改正する法律の
施行により、被保険者証が廃止され処理する事務に変更が生じることから、規約を変更することに
ついて、地方自治法第291条の11の規定により協議するもの。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（10:0）

条例改正
◇千代田町債権管理条例の一部を改正する条例
千代田町債権管理条例を令和４年４月１日より施行し、債権管理について統一的な処理基準に基づ
き対応を行っているが、これまで以上に債権管理の適正な事務処理を進めるために、条文全体の点
検・見直しを行ったところ、所要の改正を行う必要が生じたため、一部改正を行うもの。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（10:0）

補正予算
◇令和６年度千代田町一般会計補正予算（第２号）
中学校建替えに向けての技術審査業務委託料や人事異動等に伴う人件費などに、2,074万４千円を
追加し、予算の総額を歳入歳出それぞれ75億7,316万９千円とするもの。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（10:0）

◇令和６年度千代田町国民健康保険特別会計補正予算（第１号）
マイナンバーカード・健康保険証の一体化に伴うシステム改修費及び人件費に、527万５千円を追
加し、予算の総額を歳入歳出それぞれ12億1,671万４千円とするもの。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（10:0）

◇令和６年度千代田町介護保険特別会計補正予算（第１号）
職員人件費の見直し及び介護報酬改定等に伴うシステム改修費用に、157万７千円を追加し、予算
の総額を歳入歳出それぞれ10億7,863万９千円とするもの。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（10:0）

※議長は賛否同数の場合のみ採決に参加します。（〇は賛成、×は反対、欠は欠席）

審議議案と議員の賛否（第３回臨時会）
上程された議案・概要・結果

畑
中
弘
司

茂
木
琴
絵

金
子
浩
二

橋
本
博
之

原
口　
剛

大
澤
成
樹

酒
巻
広
明

橋
本
和
之

大
谷
純
一

柿
沼

己

森　
雅
哉

議決結果
（賛成：反対）

第３回臨時会
専決処分
◇令和５年度千代田町一般会計補正予算（第10号）
観光振興事業（群馬県リトリート補助事業）について、年度内完了が見込めないため、令和６年度
へ繰越明許を行うもの。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 承認（10:0）

◇千代田町税条例の一部を改正する条例
地方税法等の一部を改正する法律、地方税法施行令の一部を改正する政令及び地方税法施行規則の
一部を改正する省令が公布されることに伴い、改正を行うもの。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 承認（10:0）

◇千代田都市計画税条例の一部を改正する条例
都市計画に係る課税標準の特例措置の規定として、地域決定型地方特例措置、わがまち特例に関す
る一部規定の削除及び新設に伴い、所要の改正を行うもの。また、宅地や農地における負担水準措
置について、現行制度の継続による年度の更新と規定の整備を併せて改正を行うもの。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 承認（10:0）

◇千代田町国民健康保険税条例の一部を改正する条例
国民健康保険税の課税限度額について引上げを行い、後期高齢者支援金等課税額では、現行の「22
万円」から「24万円」に改正を行うもの。基礎課税額、介護納付金課税額については据置きとなり、
軽減判定所得の算定見直しを行い、５割軽減、２割軽減の対象範囲を拡充する改正を行うもの。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 承認（10:0）

人事
◇千代田町監査委員の選任につき同意を求めることについて（任期４年間）
新任：森田和信氏を選任（新福寺13区）。 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 同意（10:0）

◇千代田町監査委員の選任につき同意を求めることについて（任期４年間）
新任：柿沼 己氏を選任（赤岩２区）。 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 同意（10:0）

発議　特別委員会の設置
◇千代田町議会改革推進特別委員会の設置
千代田町議会として権能を十分に発揮し、更なる議会活性化を図っていくために設置するもの。 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（10:0）

※議長は賛否同数の場合のみ採決に参加します。（〇は賛成、×は反対、欠は欠席）
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金子 浩二 議員 KANEKO KOUJI

問　
ど
の
よ
う
な
事
業
で
リ
ト

リ
ー
ト
が
採
択
さ
れ
た
の
か
。

総
合
政
策
課
長

　
観
光
誘
客
及
び
観
光
産
業
の

活
性
化
を
推
進
す
る
た
め
、
忙

し
い
日
常
を
離
れ
、
心
と
体
を

癒
や
し
て
も
ら
う
滞
在
型
の
観

光
地
づ
く
り
に
取
組
む
事
で
す
。

ロ
ケ
ー
シ
ョ
ン
を
生
か
し
た
宿

泊
拠
点
の
創
出
、
寺
社
活
用
プ

ロ
ジ
ェ
ク
ト
、
周
遊
性
の
向
上

や
地
域
住
民
の
受
入
れ
体
制
構

築
の
４
分
野
で
す
。

問　
今
年
度
は
ど
の
よ
う
な
取

組
み
を
行
い
ま
す
か
。

総
合
政
策
課
長

　
光
恩
寺
の
竹
林
遊
歩
道
整
備

を
行
い
、
自
転
車
周
遊
観
光
の

事
業
化
検
討
、
周
遊
マ
ッ
プ
作

成
な
ど
に
取
組
み
ま
す
。

問　
本
町
に
も
た
ら
さ
れ
る
効

果
は
。

総
合
政
策
課
長

　
観
光
の
産
業
化
を
図
る
こ
と

で
、
地
域
経
済
の
活
性
化
、
新

た
な
に
ぎ
わ
い
の
創
出
、
移
住

促
進
等
の
課
題
解
決
に
つ
な
が

れ
ば
と
考
え
て
い
ま
す
。

本町のリトリート事業は
【 総合政策課長 】滞在型の観光地づくりです

３名の議員が登壇３名の議員が登壇

金
か ね

子
こ

　浩
こ う

二
じ

 議員 P.６
①リトリートについて
②町の報奨金について
③選挙の投票時間について

大
お お

谷
や

　純
じゅん

一
い ち

 議員 P.７
①公共交通の現状と対策について

橋
は し

本
も と

　和
か ず

之
ゆ き

 議員 P.７
①外国人の移住について

新たな観光の創出

つぶ
やき

SDGs（エスディージーズ）とは、地球で暮らし
続けていくために達成すべき17の目標
本町では、第六次総合計画にこれらの考えを取込みながら、
SDGsの達成に貢献できるよう取組んでいます。
本町議会でも、これらを取入れ、各議員の一般質問に関連す
るロゴを掲載しています。

一 般 質 問
そこが聞きたいそこが聞きたい

一般質問とは議員一人の持ち時間が決められており（本町は答弁も含め40分以内）、その中で
町長や町行政機関の長に対し、町の施策等、考えや報告、説明を求め、または質疑をすること
です。ここでは各議員１項目についてダイジェスト版でお知らせします。

WEBで議会を見よう！
会議録にて全文を見るこ
とができます。
注） 公開までには一定の期間を要

します。

キャンプ場ができれば、観光の
活性化が見込まれます。
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問　
住
民
登
録
な
ど
移
住
の
実

態
を
ど
の
よ
う
に
把
握
し
て
い

る
の
か
。

住
民
生
活
課
長

　
居
住
実
体
の
な
い
虚
偽
の
住

民
登
録
を
防
ぐ
た
め
に
賃
貸
契

約
書
や
売
買
契
約
書
等
に
よ
り

実
態
を
確
認
し
て
か
ら
住
民
登

録
を
し
ま
す
。

問　
住
民
登
録
を
し
て
い
な
い

家
庭
の
子
ど
も
に
ど
の
よ
う
に

就
学
を
促
す
の
か
。

教
育
長　
外
国
籍
が
把
握
で
き

る
名
簿
と
学
齢
簿
で
状
況
把
握

に
努
め
て
い
ま
す
。
就
学
前
の

外
国
人
の
子
ど
も
の
保
護
者
に

頻
繁
に
連
絡
を
取
り
、
困
り
ご

と
な
ど
の
対
応
と
共
に
情
報
収

集
を
し
て
い
ま
す
。

問　
一
緒
に
住
み
良
い
環
境
を

作
る
た
め
外
国
人
の
人
材
登
用

や
育
成
が
必
要
で
は
な
い
か
。

総
務
課
長　
協
働
の
ま
ち
づ
く

り
事
業
は
要
件
を
満
た
せ
ば
参

加
で
き
ま
す
し
、
ボ
ラ
ン
テ
ィ

ア
や
イ
ベ
ン
ト
に
も
関
わ
っ
て

も
ら
え
れ
ば
と
思
い
ま
す
。

問　
町
の
人
口
増
対
策
に
外
国

人
の
移
住
を
考
え
て
は
。

町
長　
外
国
人
に
特
化
し
た
対

策
の
予
定
は
あ
り
ま
せ
ん
が
、

こ
れ
ま
で
通
り
に
日
本
人
、
外

国
人
の
区
別
な
く
移
住
定
住
施

策
を
展
開
し
て
い
き
ま
す
。

バスをもっと便利にできないか
【 総合政策課長 】検討し、改善します

橋本 和之 議員 HASHIMOTO KAZUYUKI

人口増対策に外国人の移住は
【 町長 】特化する予定はありません

大谷 純一 議員 OYA JUNICHI

問　
大
泉
・
太
田
方
面
に
行
く

「
あ
お
ぞ
ら
バ
ス
」
を
増
便
す

る
に
は
い
く
ら
か
か
る
か
。

総
合
政
策
課
長

　
１
往
復
増
や
し
た
場
合
、
人

件
費
と
燃
料
費
で
約
90
万
９
千

円
か
か
る
と
見
込
ま
れ
ま
す
。

問　
「
あ
お
ぞ
ら
バ
ス
」が
１
日

５
往
復
で
は
不
便
な
の
で
増
便

し
て
も
っ
と
便
利
に
出
来
な
い

か
。

総
合
政
策
課
長

　
広
域
交
通
バ
ス
は
本
町
の
事

情
だ
け
で
は
決
定
で
き
ま
せ
ん

が
、
よ
り
よ
い
公
共
交
通
の
在

り
方
を
検
討
し
、改
善
し
ま
す
。

問　
本
町
か
ら
バ
ス
で
熊
谷
駅

へ
行
く
場
合
、
西
小
泉
駅
・
太

田
駅
で
朝
日
バ
ス
に
乗
り
換
え

る
方
法
が
あ
る
が
、
西
小
泉
駅

の
場
合
は
待
合
わ
せ
時
間
が
長

く
不
便
だ
が
。

総
合
政
策
課
長

　
接
続
が
良
け
れ
ば
利
用
し
た

い
方
は
い
る
と
思
い
ま
す
。
ま

た
、
利
根
川
新
橋
が
架
橋
さ
れ

た
ら
熊
谷
駅
行
き
も
考
え
て
い

く
必
要
が
あ
り
ま
す
。

住民登録に来た外国人

つぶやき

「あおぞらバス」をもっと便利に

つぶ
やき

多文化共生…お互いが住みやすい
環境をお互いで築き上げて行くこ
とが大切です。

交通の便の悪い本町だからこそ、
公共交通だけは便利にして欲しい。
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質疑 質疑

質疑 意見
交換

都市計画道路や利根川新橋・企業誘致の推進によ
り、交通量が増加しています。安全に通行できる
よう対策が必要です。

警備強化や物理的な対策も実施町HPに掲載しています
川せがきの警備体制は避難者カードの周知は

安全安心な安全安心な
道路網の整備へ道路網の整備へ

総務産業常任委員会 総務課・総合政策課・産業振興課・建設下水道課・都市整備課

　委員会では、６月５日に町と「町内道路の安
全対策と整備について」の意見交換や本会議以
外であった出来事の報告について協議しまし
た。

重大事故を減らすための対策は延伸路線供用開始のタイミングは

町内高齢者施設（４カ所）で避難訓練が行われます。
災害が発生すると避難所受付が混雑することが予
想されます。事前に避難者カードを記入し携行し
てください。

本年度は、新たな集客策として有料観覧席を設置
します。来場者の記憶に残る素晴らしい祭にする
ため、警備強化へも取組みます。

パトロールや看板を設置します交差点改良工事終了後を予定

議　員　供用開始時、赤岩足利線との交差点を
大型車両が左折できるのか。

執行部　左折することは可能です。

議　員　広域農道に歩道設置を考えているか。
執行部　必要性は感じているが、まずは道路舗

装工事を優先的に進めていきます。
議　員　朝晩、生活道路への侵入対策は。
執行部　パトロールの実施や新たな看板設置も

予定しています。

　　　　頭文字

　　　　＊運営者で記入

年　　　月　　　日 避難場所

＊①～④について、記入または〇をつけてください。

① 行政区名

② 氏  名  等 氏名
フリガナ 年齢 性別 備　　考

（代表者）

男  ・  女

発熱･下痢･咳等の症状も記載ください。

男  ・  女

男  ・  女

男  ・  女

男  ・  女

男  ・  女

男  ・  女

住　　　所

電　　　話

③ 緊急連絡先

電　　　話： 　　　　（　　　）

④ 避　難　先

⑤ 特記事項

*以下は避難所運営者で記載します。

平平素素にに記記入入ししてておおいいてて、、避避難難すするるととききにに携携行行ししててくくだだささいい。。

避避難難者者カカーードド（＊世帯ごとに記載）

避難年月日

　　第　　　　　　区

＊避難所にいる方
を記載してくださ
い。

千代田町大字

（　　　） 代表者携帯：　　　　（　　　）

＊親族等の連絡先など

どちらかに〇をつけてください。

　　　　　　　　　　　避難所避難　・　車中避難

　・足が不自由である。

　・妊娠中である。

　・乳幼児がいる。

　・その他（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

この避難者カードは、役場ホームページから取得もできます。

避難者番号 退所年月日 備　　　考　　

年　　　　月　　　　日

都市計画道路は、全面供用開始に向けて、舞木土
地区画整理地内の交通量調査や利根川新橋アクセ
ス道路の状況を勘案しながら暫定供用となります。

議　員　避難者カードの町民への周知方法は。
執行部　町HPでお知らせしています。一人でも

多くの皆様に準備してもらえるよう周
知します。

議　員　昨年は川せがき終了後、通行トラブル
が発生しました。本年度の警備対策は。

執行部　スタッフによる警戒や杭・ロープによ
る物理的な遮断も行います。また、河川
敷駐車場も有効に活用していきます。

詳しくはこちら
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質疑

質疑

質疑

意見
交換

今年度は不登校対策を重要施策とし、適応指導教室
においては６月より指導員を３名体制にしました。サポート会員18名で運用を開始、たくさんの利用

が期待されます。

６月１日より開始

ICチップの読取り機は債券運用の考え方は

適応指導教室の実績はファミリー・サポート・センター事業は

議　員　最近10年物国債の金利が上昇している
が運用の考え方は。

執行部　２、３年前から国債や県債などの債券で
積極的に運用をしています。年間3,000
万円ほどの運用収入が毎年見込めます。

議　員　ファミリー・サポート・センター事業
をどのように周知しているか。

執行部　町広報紙や各学校にチラシを配り募集
しています。

設置されています

学校復帰を支援します

積極的にしています

文教民生常任委員会 税務会計課・住民生活課・保健福祉課・教育委員会

　委員会では、６月５日に町と「小中学校の不
登校・特別支援学級、バリアフリー等の対応に
ついて」の意見交換や本会議以外であった出来
事の報告について協議しました。

議　員　ICチップの読取り機は活用しているか。
執行部　マイナ保険証や公金受取口座の登録は

読取り機で対応しています。

議　員　不登校について、他町と比べ町の状況は。
執行部　ここ数年30人前後で推移しています。
議　員　適応指導教室の実績と効果は。
執行部　多くの児童・生徒が学校に復帰しまし

た。

子どもファースト、子どもファースト、
子ども真ん中の方針子ども真ん中の方針

千千代代田田町町フファァミミリリーー・・ササポポーートト・・セセンンタターー

子子育育ててししななががらら仕仕事事やや家家事事、、忙忙ししいい毎毎日日のの子子育育ててのの中中でで

ちちょょっっとと誰誰かかのの手手をを借借りりたたいい、、そそんんなな時時ごご相相談談くくだだささいい。。

子子どどももがが好好ききなな方方、、子子育育ててののおお手手伝伝いいををししてて

くくだだささるる方方、、年年齢齢・・性性別別・・経経験験問問いいまませせんん。。

受付時間 ７００～２０００ 土日祝日可

（年末年始 ～ 休み）

千千代代田田町町
委委託託事事業業

子子どどもものの送送りり迎迎ええ
誰誰かかににおお願願いい
ででききなないいかかししらら

家家事事ををししてていいるる間間
ちちょょっっとと子子どどももをを
見見てていいててほほししいい

［お問合せ先］

（緊急サポートセンター）

ふるさと納税により増額している各基金について
は、安全性を最優先に積極的な運用をしています。 マイナカードの保有率は４月末で73％です。窓口

業務充実化のためICチップの読取り機を設置して
います。

詳しくはこちら
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議会を傍聴しませんか？

会議録は町のホームページからご覧になれます
本号に取材協力いただきました皆様、ありがとうございました。

次回の議会は  定例会 ９月４日水～９月13日金
（一般質問は初日の午前９時からです）

千
代
田
町
議
会
だ
よ
り

N
o.167

第３回臨時会・６月定例会
令
和
６
年
７
月
25日

発
行

発
行
／
千
代
田
町
議
会

編
集
／
議
会
広
報
編
集
委
員
会

〒
370-0598　

群
馬
県
邑
楽
郡
千
代
田
町
大
字
赤
岩
1895-1

TEL／
0276-86-2111（

代
）

議会広報編集委員会
委
員
長

金
子　

浩
二

副
委
員
長

橋
本　

博
之

委

員

橋
本　

和
之

委

員

酒
巻　

広
明

委

員

大
澤　

成
樹

委

員

原
口　
　

剛

委

員

茂
木　

琴
絵

委

員

畑
中　

弘
司

今号の表紙  ～素敵な表情をパシャリ～
　大河の特集ページ取材で東西小学校、中学校を訪ね、12名
の児童生徒に「千代田ってどんな町？」「議員になったらどんな
『まち』にしたい？」の質問に対し、気持ちよく協力していただ
きました。
　取材担当委員から説明を受けている際の、夢や希望に満ち
溢れた表情がとても素晴らしく「素敵な表情」をもらいました。
　将来の子ども達に期待します。
議会だよりに掲載された写真を無料で差し上げます。
詳しくは議会事務局まで　☎（86）7009

発
行
責
任
者

　
　
議　
長�

森　
　

雅
哉

こうしたら、もーっと良くなる千代田町
　子どもや大人が遊べる娯楽施設や、24時間営業を
しているディスカウントストアがあれば便利だと思
います。

移住を考える人に一言
　千代田町は人が優しくて住みやすい町です。気軽
に移住してきても大丈夫だと思います。

移住した理由は？
　家を建てることになり、主人の地元である千代田
町に移住しました。

本町の良いところ、自慢するところ
　川せがきの花火!!　初めて見た時は感動しました。
あと町の人が親切で話しやすいです。

　読んでもらえる議会だより「大
河」を目指して、広報編集委員会
が議会だよりの作成に取組んでい
ます。これからも町民の声を聴き、
大河で届けていきます。町内で議
員のインタ
ビューを見
かけたら、
ご協力よろ
しくお願い
します。

あなたの声で
　　　議会が変わる

あなたの声を
ご意見
ご感想

どんなことでも

本町に移住した方を紹介します。自薦他薦問いません。
ぜひご応募ください。 ▼議会事務局　☎（86）7009

移住・定住
詳しくは
こちら

ちょうどいいね　ちよだぐらし移住した方大募
集

WELCOME
MY   TOWN
CHI Y ODA
ようこそちよだ  Vol.8

移住して１年

木
き

村
むら

 幸
ゆき

弘
ひろ

さん（赤岩３区）

沙
さ

矢
や

香
か

さん

亮
りょう

河
が

さん（３年生）

心
こ

音
と

さん（５ヶ月）

アロワナさん（45㎝）
家族：夫婦と子ども２人
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